



#TRASEPIDEMIA

Arranca congreso médico

COVID DEJA NUEVAS ENSEÑANZAS, DICEN

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La pandemia por el COVID-19 evidenció la necesidad de la constante actualización del sector médico, consideró el doctor Quintín González, presidente de la Sociedad Médica HMG Coyoacán.

Durante la inauguración del segundo Congreso Internacional y Multidisciplinario de la Sociedad Médica HMG Coyoacán, el especialista detalló que la epidemia afectó a todas las ramas de la medicina, por lo que es necesario adecuar los nuevos conocimientos al campo de la salud.

"Se habla de COVID-19, las secuelas por la pandemia, la vacunación, pero también tocamos temas muy relevantes como las enfermedades crónico degenerativas, gastrointestinales, la hipertensión, diabetes, entre otras", agregó el directivo respecto a la agenda planeada para los tres días en que se desarrollará el congreso. 🗣️

**HACEN
LLAMADO**

1 La profesión médica los obliga a estar certificados cada 5 años.

2 Es importante que los jóvenes se involucren con las nuevas tecnologías.

300

MÉDICOS PARTICIPAN EN EL CONGRESO.